
 

INVITACIÓN DE LOS JÓVENES A ACOMPAÑARLES EN SU CONFIRMACIÓN 
 
El próximo viernes 21 a las 20.00 celebraremos la 
confirmación de nuestro grupo de la parroquia y 
queríamos invitaros a esta celebración. Lo más 
bonito de la comunidad cristiana es poder celebrar 
estos actos en comunidad y queremos contar con 
todos los que podáis, sería muy importante para 
nosotros. Han sido más de tres años de preparación 
con nuestro catequista Quique. Un período en el 
que hemos nos hemos conocido más entre 
nosotros y sobre todo nos hemos acercado más 
aún a nuestra querida Iglesia. 
 

Durante estos últimos cuatro años hemos madurado nuestra fe. 
Hemos llegado a formar un grupo en el que nos apoyamos y 
ayudamos. Además, hemos aprendido a reflexionar y a profundizar 
sobre el mensaje de Dios y cómo nos afecta a cada uno de nosotros. 
Todos hemos sentido que Dios ilumina nuestro camino y nos da 
fuerzas para seguir adelante. 
 
Uno de los momentos más importantes de nuestro grupo fue cómo 
pudimos organizar y llevar a cabo la campaña de juguetes de estas 
navidades. Hay que dar las gracias a los responsables de Cáritas y de 
la parroquia por ayudarnos con el papeleo y con el material. También 
queríamos agradecer a todos aquellos que participasteis, porque 
veros entrar con regalos por la puerta no llenaba de ganas de seguir 
y de que ese proyecto fuera realidad. Porque al final todo estamos 
unidos por un objetivo común, ayudar y hacer felices a los demás.  
 
Os esperamos este viernes 21 en la eucaristía de 20:00 
 
Álvaro, María, Carlos, Javier, Mateo, Gonzalo, Cecilia, Cristina, Alba, Pablo, 
Lucas, Ricardo, Jorge, Diego, Miguel.  
 
Beatriz, Alan, Víctor, Jesús, Pablo Álvaro 
 
 

¡GRACIAS! 

El domingo pasado se recogió, en la Campaña contra el hambre, un total 

de 9000 euros en la colecta, la cena solidaria y los donativos de los grupos 

de fe de la parroquia. Como sabéis el dinero irá destinado a un Programa 

de Desarrollo Sostenible en un barrio marginal de la India (Delhi).  C
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“Si cuando vas a presentar tu ofrenda 

sobre el altar, te acuerdas allí mismo de 

que tu hermano tiene quejas contra ti, 

deja allí tu ofrenda ante el altar y vete 

primero a reconciliarte con tu hermano, 

y entonces vuelve a presentar 

 tu ofrenda”  
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“ NO HE VENIDO A ABOLIR, SINO A DAR PLENITUD ” 

El Evangelio de hoy es una llamada a la madurez moral. Ésta, 

desde el punto de vista cristiano, implica dos cosas. En primer 

lugar, actuar guiados por un amor sincero, y no por el 

voluntarismo de cumplir ciertas normas ni por miedo a posibles 

penas o castigos. Y en segundo lugar, aceptar nuestras propias 

limitaciones: para alcanzar este ideal no nos bastan nuestras 

propias fuerzas, necesitamos la ayuda de Dios. 

Queda claro en lo que Jesús nos plantea que lo que él quiere no 

es simplemente un mundo mejor, sino un mundo nuevo. No pide 

sólo un mundo más justo, sino que las personas se conviertan de 

corazón. Para que el bien sea verdadero no basta con evitar que 

haya mal en el mundo, también hay que desterrarlo del fondo de 

nuestro corazón. 

Es un ideal muy elevado. Es lo que en su predicación llama 

“Reino de Dios” (o “Reino de los cielos”, como prefiere Mateo 

probablemente por evitar la referencia directa a Dios, ya que su 

evangelio es el más próximo al contexto judío). Éste no se alcanza 

a través del cumplimiento de unos mandamientos, sino dejando 

que Dios nos dé una vida nueva. 

¿Cómo alcanzar un ideal tan elevado? San Pablo nos avisa de 

que estamos hablando de una “sabiduría que no es de este mundo” 

que “Dios nos ha revelado por el Espíritu”. La pureza de corazón no 

se logra por la adecuación de nuestra voluntad a una norma, sino 

desde la aceptación de la gracia de Dios en nuestras vidas. Es un 

don que recibimos por la fe. 

Las palabras de San Pablo están dirigidas a quienes en su época 

creían que los seres humanos podían llegar, por sí mismos, al 

conocimiento de lo divino y, de este modo, a la perfección. Eran 

los llamados “gnósticos”. Vana presunción, advierte San Pablo. 

Sólo quien acoge al Espíritu, que viene de Dios, podrá 

comprender y vivir según la “ley nueva”, que es Cristo 

mismo. 

D. Ignacio Antón O.P.  

Fraternidad de Laicos Dominicos de Atocha  

www.dominicos.org/predicacion 
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“QUERIDA AMAZONÍA” 
 

El pasado miércoles 12 de febrero se hacía pública la exhortación apostólica 

postsinodal “Querida Amazonía” del Papa Francisco. En la presentación 

participaba, en vídeo desde el corazón de la selva, nuestro hermano dominico 

Monseñor David Martínez de Aguirre O.P., obispo de Puerto Maldonado en 

Perú, presentando la Exhortación de esta manera:  
 

Desde Puerto Maldonado, en plena selva amazónica, a orillas del río Madre de Dios, 

nos queremos unir a esta fiesta por publicación de la exhortación postsinodal del 

Papa Francisco. Fue precisamente aquí, en Puerto Maldonado, donde tuvo 

comienzo esta bonita historia del Sínodo Panamazónico. 

 

   Un 19 de enero el Papa Francisco nos decía: hoy aquí, esta tarde, comienzan los 

trabajos del Sínodo. Y a partir de esa fecha se desencadenó todo un proceso de 

escucha protagonizado por más de 87 000 personas de nuestras comunidades 

nativas, campesinas, ribereñas y de las ciudades entre todas y todos fuimos trazando 

los nuevos caminos para la Iglesia y para una ecología integral. En octubre del año 

pasado el Papa nos convocó a Roma. Quiso colocar a la Amazonía en el corazón de la 

Iglesia, aún a riesgo de que le desordenáramos un poquito la casa. Soy test igo 

de la ilusión con la que muchos de nuestros hermanos indígenas llegaron al Vaticano, 

a la casa del Papa decían, y allí se sintieron uno más. Sus anhelos y preocupaciones 

fueron escuchadas y juntos, compartimos la pasión por anunciar a Cristo en 

medio de nuestras dificultades. 

   Y hoy, el Papa Francisco fruto de todo este proceso nos regala esta Exhortación: 

‘Querida Amazonía’. La Exhortación es un poema de amor proclamado a toda la 

Iglesia universal y a todas las personas de buena voluntad. Es un poema que llora por 

los crímenes y las injusticias y que se maravilla también contemplando la hermosura 

de estas selvas y de sus habitantes. El Papa, una vez más no nos ofrece una meta, un 

camino cerrado. Quiere ser luz en un camino que continúa. Por eso, la Exhortación, 

que se complementan con el documento postsinodal, genera procesos. Anima a 

trascender las tensiones y a seguir buscando nuevos caminos de consenso para 

responder al llamado de Cristo, que nos invita a soñar con su Reino, presente en lo 

social, presente en las culturas, presentes en la ecología, presente en la Iglesia. 

   Gracias, Papa Francisco por el ánimo y el impulso que nos da. Su exhortación 

“Querida Amazonía” nos hace sentir más de cerca el amor de Cristo y de la Iglesia por 

nosotros. Y nos impulsa a asumir el gran reto que tenemos de 

estar cerca de los más vulnerables y con ellos cuidar nuestra casa 

común. 
 

Os invitamos a leer la Exhortación (en librerías  

o escaneando este código) y también a orar  

por nuestros hermanos de la Amazonía 


